

Pressemitteilung

Kinderwünsche werden wahr

Mit der Aktion WunschBaum erfüllt die Kreissparkasse Heilbronn Herzenswünsche

Heilbronn, 4. Februar 2019

Auch 2019 brachte die Kreissparkasse Heilbronn mit der Aktion WunschBaum wieder Kinderaugen zum Leuchten: Sie erfüllte die Herzenswünsche von zwölf Kindergärten und Kindertagesstätten aus der Stadt und dem Landkreis Heilbronn mit Spenden in Höhe von insgesamt 12.000 Euro.

„Es ist jedes Jahr aufs Neue einfach toll zu sehen, mit wie viel Leidenschaft und Fantasie die Kinder und deren Erzieherinnen und Erzieher ihre Wünsche basteln“, freut sich Alexander Birken, Leiter der Unternehmenskommunikation der Kreissparkasse. Er überreichte den Kindern, Erzieherinnen und Erziehern bei der feierlichen Preisübergabe am 4. Februar 2019 „Unter der Pyramide“ symbolische Schecks. „Bereits seit 2013 erfüllen wir Kinderwünsche mit der Aktion Wunschbaum. Dieses Engagement liegt uns sehr am Herzen, denn gerade Kindergärten und Kindertagesstätten brauchen finanzielle Unterstützung. Und was gibt es Schöneres, als Kindern eine Freude zu machen“, so Birken weiter.

Bei der Aktion WunschBaum hatten alle Kindergärten und Kindertagesstätten aus der Region vom 3. bis zum 21. Dezember 2018 die Möglichkeit, einen selbstgebastelten Wunschzettel in den Filialen der Kreissparkasse Heilbronn abzugeben und sich einen Herzenswunsch von bis zu 1.000 Euro erfüllen zu lassen. Knapp 70 Kindergärten und Kindertagesstätten reichten ihre Herzenswünsche

ein: Holzspielzeuge, Kinderfahrzeuge für den Garten, Musikinstrumente, Sofas für die Kuschecke und vieles mehr wünschten sich die Kinder und ihre Erzieherinnen und Erzieher.

Zwölf Wünsche erfüllte die Kreissparkasse mit Spenden in Höhe von jeweils 1.000 Euro. Aber auch alle anderen Kindergärten gingen nicht leer aus: Sie erhielten ein hochwertiges Kinderspiel. Die Gewinner der Aktion WunschBaum 2018/2019:

Kindergarten	Einsendung
Städtischer Kindergarten; Heilbronn-Neckargartach	Plakat mit einem aus ausgeschnittenen Händen bestehenden Tannenbaum
Paul-Meyle-Kindergarten, Heilbronn	Mobile aus Papptellern, und Glitzersternen
Becker Franck Kindergarten, Heilbronn	Dschungel mit verschiedenen Tieren
Städtischer Kindergarten, Gundelsheim	Schlitten mit Rentier, Weihnachtsmann und Geschenken
Kindergarten Herrenäcker, Güglingen	Aus einem Karton gebasteltes Auto mit Rollkonstruktion
Kindertagesstätte Kinder in Bewegung gGmbH, Löwenstein	Karton mit Winterlandschaft einem aus Pappe gebastelten Zug mit Waggons
Kath. Kinderhaus St. Anna, Offenau	Plakat mit Weihnachtsbaum und Glitzersternen
Kath. Kindergarten St. Michael, Neudenu	Weihnachtsbaum aus pastellfarbenen bemalten Holzklötzen
Städt. Kindertageseinrichtung Daistler, Neuenstadt a. K.	Faltbares Haus mit Gemälden, Fenstern und Tür
Kindergarten Charlottenstraße, Lauffen	Plakat mit aufgeklebten weihnachtlichen Bemalungen
Städt. Kindertageseinrichtung, Kleingartach-Eppingen	Karton mit einem aus Holzstücken gebasteltem Pferd
Kindergarten St. Elisabeth, Oedheim	Plakat mit einem gemalten Rosenbaum, gefalteten Rosen und Vogelhaus

Seite 3

Pressemitteilung 4. Februar 2019

Für weitere Informationen:

Joachim Schmutz

Pressesprecher

Kreissparkasse Heilbronn

Am Wollhaus 14, 74072 Heilbronn

Telefon 07131/638 10102

E-Mail: joachim.schmutz@ksk-hn.de

Alexander Birken

Stv. Pressesprecher

Kreissparkasse Heilbronn

Am Wollhaus 14, 74072 Heilbronn

Telefon 07131/638 10143

E-Mail: alexander.birken@ksk-hn.de

Presseinformation auch im Internet:

www.ksk-hn.de

Über die Kreissparkasse Heilbronn

Die Kreissparkasse Heilbronn ist mit einer Bilanzsumme von neun Milliarden Euro und über 1.500 Mitarbeitern die große regionale Sparkasse in der Stadt und im Landkreis Heilbronn. Seit ihrer Gründung 1856 hat sie sich zum marktführenden Kreditinstitut der Region entwickelt und versteht sich als Berater- und Beziehungsbank vor Ort. Sie betreibt das gesamte Bankgeschäft – von Anlagen und Krediten für Privatkunden und mittelständische Unternehmen über Beteiligungen bis hin zu Vermögensverwaltung oder Stiftungsmanagement. Die Kreissparkasse fördert vielfältige Initiativen und Maßnahmen in der Region und ist einer ihrer größten Steuerzahler. Darüber hinaus unterstützt sie das ehrenamtliche Engagement ihrer Mitarbeiter mit ihrem Förderprogramm Ehrensache.